



DIE TAFELN

Essen, wo es hingehört

Liebe Mitglieder

jetzt beginnt die Vorweihnachtszeit und wir möchten unseren Mitbürgern und Mitbürgerinnen, die nicht auf der Sonnenseite stehen, wieder etwas Freude zu Weihnachten schenken. Darum bitten wir Euch wieder um kleine Lebensmittel-Päckchen im Wert von 8-12€.

Im letzten Jahr hat die Tafel von Euch so tolle Geschenke bekommen, dass die Empfänger bis über beide Ohren gestrahlt haben! Wir würden uns freuen, wenn Ihr wieder fleißig packt und Augen leuchten lasst. Die Päckchen werden am 20.12.16 von den freiwilligen Helfern der Kappeler Tafel bei uns abgeholt.

Es dankt das Tafel- und
4Fun Team

P.S. Bitte KEIN Alkohol



Meine Leidenschaft